

Ich glaube an eine Bleibe hinter dem Horizont
wohin kein Weh mich verfolgt
wo keine Sorge mich lähmt
wo keine Trauer mich drückt
ich glaube an eine Bleibe für mich
unter einem anderen Himmel
befreit von Erdschwere
auferstanden aus Asche
ich glaube an Sieg über den Tod
ich glaube solange ich glauben kann
an etwas ganz Neues
das noch kein Auge gesehen
kein Ohr erhört
keine Stimme besungen hat
ich glaube über das Leben hinaus ans Leben.
(Antonie von Schütt)



In lieber Erinnerung

Kurt Strauß

Malermeister

* 11. 2. 1939 † 17. 9. 2021

Einschlafen dürfen,
wenn man das Leben
nicht mehr selbst
gestalten kann,
ist der Weg zur Freiheit
und Trost für alle.

Bestattung Dellemann geg. 1890, Tel. 05442-62373

